
Der Club in den Medien
Beitrag von „Clubi“ vom 2. April 2020, 17:07

Mir gefällt Rossow immer besser!

Er macht aus meiner Sicht vieles richtig, positioniert den Verein so gut es geht in der Region,
hat innovative Ideen.

Ich glaube er tut dem Verein sehr gut!
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